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ATA 01/2024 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO MANDATO 2022/2024 

Reunião de Janeiro - Data: Janeiro de 2024 

Local: Reunião em sala virtual fornecida pelo sistema Google Meeting. 
 
 
Ata nº 26 da reunião Ordinária CADES Mooca 
 

No dia trinta e um de janeiro do ano dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, 
reuniram-se, virtualmente, os conselheiros e conselheiras do CADES Mooca, suplentes 
e membros da sociedade civil, Juliane Machado, Jane Fatima Oliveira, Silvia Regina 
Linberger, Francisco Armelin, Yully Henrique Fernandes, Anderson França, Danilo 
Bifone, Thiago Moliani, José Luiz Fazzio, Regina Grilli, para discutir os seguintes 
assuntos: 1. CADES Regional eleições: as últimas publicações referentes ao processo 
eleitoral dos CADES Regionais. Solicitamos atenção para alguns pontos: 7 candidatos 
foram indeferidos por terem participado de 3 mandatos consecutivos. O período de 
inscrição foi prorrogado até 15 de março para que todos os CADES tenham a 
oportunidade de alcançar o número mínimo de candidatos. A lista de candidaturas foi 
homologadas até 17 de janeiro foi publicada e o período de interposição de recurso, 
para aqueles que não concordarem com a decisão da Comissão Eleitoral se encerrará 
amanhã, 25 de janeiro. A nova data da votação on line é 01 a 07 de abril de 2024, 
sendo que no dia 07 de abril as Subprefeituras e a SVMA farão plantão para 
disponibilização de computadores para uso dos munícipes e orientações de como 
votar. Sendo assim, o mandato 2022/2024 deverá ser prorrogado até 30 de abril, por 
meio de publicação de Portaria por cada um dos Subprefeitos/Presidentes dos CADES 
Regionais. Esse assunto está sendo tratado pelo SEI 6027.2024/0002143-1; 2. 
Planejamento para esse ano até o fim do mandato: Jane sugere dia 22/03 dia mundial 
da água e 28/03 consciência ecológica, 14/04 dia nacional da conservação do solo, 
08/05 dia da mulher, Danilo faz sugestão para plantio na Rua Valentim Magalhães em 
comemoração ao dia da consciência; Silvia fala sobre o evento da Limpa Brasil no dia 
24/02 de plantio e mutirão de limpeza, ficou aprovado plantio na Rua Valentim 
Magalhães com o instituto limpa Brasil no dia 24/02, Danilo vai realizar croqui de onde 
vão ser plantadas as árvores, Silvia fala sobre outra ação de recolha de eletro-
eletrônicos; Regina oferece apoio com espaço da Horta das Flores; Regina diz que em 
março tem aniversário de 20 anos da Horta; Jane fala sobre o dia da água sugere 
evento próximo algum rio, Thiago sugere manutenção de poda de lago 23/03 dia da 
água aprovado; Evento de aniversário da Horta 17/03 com recolha de resíduos 
eletrônicos; Yully sugere integraçao com escolas Silvia diz que o instituto realiza estes 
eventos; Thiago apresenta o projeto do parque ESSO; 3. Horta no bairro Vl. Regente 
Feijó: Aguardando projeto para solicitar autorização de implantação junto a SELIMP, 
planta do layout e planejamento tanto de implantação como também de manutenção, 
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Thiago irá realizar a planta e Jane vai realizar visita com Regina para estabelecer 
melhores locais, Agendar com o Maurício evento; 4. Ações animalistas e ambientais 
na Biblioteca do parque da Mooca: Realizar um Projeto para o CADES, Anderson, 
Silvia e Danilo sugestões de Grupo de trabalho sobre este assunto, Yully sugere tentar 
apoio de Zoonoses; 5. Impactos operação urbana Tamanduateí na região da Mooca: 
Thiago fala sobre a aprovação do zoneamento e aprovação do arco Tamanduateí 
esclarece que sobrepõe ao zoneamento, geralmente dobra a ocupação, sugere contato 
com CADES Ipiranga e outros que serão impactados; 6. Moção de apoio a Horta das 
Flores: Anderson irá escrever envio via CADES Aprovado. 


